



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Zhang Min Serahkan Sumbangan Ventilator dari Provinsi Guangdong ke Pemrov Sumut

MEDAN (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min Selasa (27/12) lalu menyerahkan ventilator yang merupakan sumbangan dari Provinsi Guangdong kepada Gubernur Provinsi Sumatera Utara Edy Rahmayadi.

Ketua Pelaksana Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) dr Indra Wahidin hadir dalam penyerahan sumbangan tersebut.

Konsul Jenderal Zhang Min menyatakan tahun 2022 merupakan sebuah tahun tonggak sejarah bagi Tiongkok. Dimana pada Oktober 2022 lalu, Kongres Nasional Partai Komunis Tiongkok ke-20 sukses diselenggarakan.

Kongres tersebut secara ilmiah merencanakan cetak biru pembangunan Tiongkok untuk lima tahun ke depan atau bahkan lebih panjang. Yang akan menyuntikkan lebih banyak dorongan ke dalam kerja sama internasional dan juga akan menghadirkan lebih banyak peluang kerja sama antara Tiongkok dan Indonesia.

Tahun ini juga merupakan tahun yang luar biasa bagi perkembangan hubungan Tiongkok-Indonesia. Dalam setahun ini kedua kepala negara bertemu dua kali untuk menekankan kepada hubun-



Konjen Zhang Min dan Gubernur Edy Rahmayadi.



Konjen Zhang Min berfoto bersama Gubernur Edy Rahmayadi se usai menyerahkan bantuan ventilator dari Provinsi Guangdong.

gan bilateral.

Kedua belah pihak menetapkan arah umum untuk bersama-sama membangun komunitas masa depan bersama serta menandatangani rencana aksi lima tahun kemitraan strategis komprehensif baru. Dan sepakat untuk memperingati 10 tahun pembentukan kemitraan strategis komprehensif antara Tiongkok dan Indonesia tahun depan sebagai kesempatan untuk menciptakan pola baru kerjasama tingkat tinggi.

Konsul Jenderal Zhang Min menyerahkan surat dari

Gubernur Provinsi Guangdong Wang Weizhong kepada Gubernur Edy Rahmayadi.

Dia mengatakan bahwa tahun ini menandai peringatan 20 tahun terjalinnya hubungan persahabatan antara Provinsi Guangdong dan Provinsi Sumatera Utara dan juga merupakan tahun yang bermakna simbolis bagi kerjasama antara kedua belah pihak. Selama 20 tahun terakhir, kedua provinsi telah mempertahankan semangat dan vitalitas hubungan serta kerja sama di bidang ekonomi perdagangan, pendidikan,

budaya dan bidang lainnya yang telah mencapai hasil yang luar biasa.

Polit Biro Provinsi Guangdong dan DPRD Sumatera Utara telah berulang kali saling mengirim delegasi kunjungan.

Terutama sejak merbaknya pandemi Covid-19, Provinsi Guangdong secara aktif berpartisipasi dalam kerja sama anti-epidemi Tiongkok-Indonesia.

Pada tahun 2020, menyumbangkan sejumlah besar bantuan logistik anti-epidemi seperti masker medis dan

sarung tangan ke Provinsi Sumatera Utara.

Tahun ini, Provinsi Guangdong kembali menyumbangkan ventilator untuk Provinsi Sumatera Utara. Yang telah menunjukkan persahabatan dari rakyat kedua negara yang senasib sepenanggungan dan saling bantu.

Kedua provinsi tersebut diharapkan bisa terus memperkuat kerja sama di bidang saling kunjung level atas, hubungan ekonomi perdagangan, budaya pariwisata, pertanian, olah raga dan bidang lainnya.

Menambahkan lapisan gula pada kue hubungan persahabatan Tiongkok-Indonesia.

"Saya berharap dapat bekerja sama dengan Gubernur Edy Rahmayadi dan tokoh berbagai lapisan masyarakat di wilayah konsuler. Didasari konsensus penting yang dicapai oleh kedua kepala negara membangun platform baru serta memperluas ruang baru bagi interaksi dan kerjasama dengan kota dan provinsi di wilayah konsuler juga antara Tiongkok-Indonesia. Serta terus memperkaya konsep kemitraan strategis komprehensif

Tiongkok-Indonesia. Sekaligus menuliskan babak baru kerja sama persahabatan bilateral," ujar Konjen Zhang Min.

Gubernur Edy Rahmayadi menyampaikan salam untuk Gubernur Wang Weizhong dan mengucapkan terima kasih atas sumbangan yang diberikan oleh Pemrov Guangdong.

Dia merasa senang menyaksikan peringatan 20 tahun jalinan sister province antara Provinsi Sumut dengan Provinsi Guangdong. Dan berharap kedua belah pihak akan menggunakan kesempatan ini untuk terus memperluas dan memperdalam interaksi persahabatan dan kerja sama pragmatis antara kedua provinsi.

Sementara itu, Sekda Provinsi Sumatera Utara Arief Sudarto Trinugroho menyampaikan kepada Konjen Zhang Min bahwa Biro Pemerintahan dan Otonomi Daerah Setda Provinsi Sumut akan bernegosiasi lebih lanjut dengan Kantor Urusan Luar Negeri Provinsi Guangdong.

Dan berusaha untuk bersama-sama menandatangani rencana kegiatan untuk memperkuat interaksi dan kerja sama antara kedua provinsi pada awal tahun depan. • idn/din

Rotary Club Medan Deli Bagikan Bingkisan Natal ke Penyandang Tuna Netra

MEDAN (IM) - Para pengurus Rotary Club Medan Deli, Sabtu (17/12) lalu membagikan 115 paket sembako kepada para penyandang tuna netra, di kantor mereka di Jalan Langsat Medan.

Menurut Pembina Zhou Shi Mei, paket sembako yang dibagikan pada hari itu terdiri dari beras, teh, kecap, susu krim, gula, minyak goreng, Yifu Mie, kaos dan juga angpao.

Pembagian paket sembako ini bertujuan untuk berbagi kebahagiaan di perayaan Natal dan tahun baru.

Perwakilan penyandang tuna netra mengucapkan terima kasih kepada Rotary Club Medan Deli serta seluruh sponsor yang setiap perayaan Natal dan Tahun Baru selalu mengirimkan kehangatan kepada para penyandang tuna netra.

"Ini membuat kami merasa bahwa Anda adalah orang tua kami. Semoga Tuhan memberkati kita semua dengan kesehatan, mencintai alam dan semua diberikan rasa aman," ucapnya. • idn/din



Perwakilan dari penyandang tuna netra (kanan) menyampaikan ucapan terima kasih.



Perwakilan Rotary Club Medan Deli membagikan angpao kepada penyandang tuna netra.

Semarak Malam Tahun Baru di La Piazza, Summarecon Mall Kelapa Gading



Penampilan Bunga Citra Lestari yang memukau pengunjung.



BLVCKLINE, band R&B dan HipHop, yang menghibur, pengunjung.

JAKARTA (IM) - Pergantian tahun merupakan saat yang ditunggu oleh masyarakat di seluruh dunia. Momen ini menjadi sebuah selebrasi dimulainya lembaran baru yang disertai berbagai harapan untuk kehidupan yang lebih baik di tahun depan.

Merayakan kemeriahan pergantian tahun 2022-2023, Summarecon Mall Kelapa Gading (MKG) kembali menyuguhkan beragam acara menarik yang diadakan di La

Piazza pada Sabtu (31/12).

"Dengan semakin terdendalnya pandemi, maka dengan sangat bersyukur kami dapat kembali menghadirkan acara pergantian malam tahun baru secara offline. Tahun ini Summarecon Mall Kelapa Gading mengangkat tema Luminous yang berarti cahaya, sebagai harapan untuk menyambut peluang positif dan optimisme di tahun depan," kata Willy Effendy, selaku Center

Director Summarecon Mall Kelapa Gading.

Selain menghadirkan artis papan atas Indonesia seperti Bunga Citra Lestari, Mall Kelapa Gading juga menyajikan Luminous Food Vaganza dan Luminous Booth Carnival dengan beragam permainan seru yang turut memeriahkan malam pergantian tahun.

Acara hiburan dimulai oleh penampilan seru dari Lunar Band dilanjutkan oleh BLVCKLINE sebuah band

R&B dan HipHop yang menghibur pengunjung di area panggung musik.

Selanjutnya pengunjung dihibur dengan penampilan salah satu penyanyi Indonesia yang sudah banyak menciptakan hits, Bunga Citra Lestari.

Penyanyi yang kerap diapa BCL ini membawakan 9 lagu spesial sebelum akhirnya sampai pada puncak acara yang mempersembahkan permainan spectacular fireworks tepat pada saat pergantian tahun 2022 - 2023.

Suasana semakin meriah dengan diiringi permainan musik dari Dj Nathalie sebagai penutup rangkaian acara hingga pukul 02.00WIB.

Program Luminous semakin lengkap dengan hadirnya festival kuliner yang bekerja sama dengan Go Market bertajuk Luminous Food Vaganza.

Lebih dari 135 menu makanan dari 45 tenant terpilih yang hadir dari berbagai

daerah seperti Siomay dan Batagor Soekajadi, Pisang Goreng Pontianak Ameng 89, Es Jeruk Murni, Istana Bubur dan masih banyak lagi menu makanan yang disuguhkan untuk melengkapi malam tahun baru.

Tak kalah menarik, hadir pula Luminous Booth Carnival, sebuah area bermain yang seru untuk menikmati waktu panjang pergantian tahun.

Sejumlah permainan menarik seperti Shooting,

Archery, Ball in The Bucket, Balloon Dart, Playground dan Fishing Pond juga dihadirkan untuk menghibur para pengunjung.

Seluruh rangkaian perayaan malam tahun baru tetap mengutamakan protokol kesehatan, salah satunya wajib menggunakan masker dan tetap menggunakan aplikasi Peduli Lindungi sebagai syarat utama untuk masuk ke area Summarecon Mall Kelapa Gading. • kris



Permainan spectacular fireworks, tepat pada saat pergantian tahun 2022 - 2023.



Area Luminous Food Vaganza.

Wakil Wali Kota Lanxi Yu Gang Kunjungi Zhejiang Chamber of Commerce in Indonesia

JAKARTA (IM) - Wakil Wali Kota Pemerintah Rakyat Kota Lanxi Yu Gang bersama delegasi bisnis, Rabu (28/12) lalu mengunjungi Zhejiang Chamber of Commerce in Indonesia dan Hongshi Group Indonesia, di Jakarta.

Ada pun anggota delegasi bisnis tersebut terdiri dari Director of Software and Service Division of Jinhua Economic and Information Technology Bureau Huang Kejun, Director of Lanxi Economic and Information Bureau Liu Nanmiao, Director of Lanxi Business Bureau Sun Weidong, Head of Zhejiang Lanxi Economic Development Zone Administration Committee Zhang Jianzhong, Head of Lanxi Jinlan Innovation City Development and Construction Center Zhao Zhongjun, Chairman Zhejiang Seven Star Textile Ltd Lu Zheng dan Sales Manager Lin Yingrui.

Wakil Wali Kota Yu Gang menyatakan akibat dampak pandemi Covid-19, perusahaan berorientasi ekspor menghadapi masalah berkurangnya pesanan.

Tujuan dari perjalanan ini adalah untuk merekomendasikan keunggulan industri Lanxi dan berupaya menjalin kerja sama. Sekaligus memahami situasi dan potensi kerja sama



Para tokoh yang hadir berfoto bersama.

ekonomi perdagangan Indonesia dengan Tiongkok.

Selain itu juga mengorganisir perusahaan untuk melakukan kegiatan business match making di Indonesia.

Zhejiang Chamber of Commerce in Indonesia selaku perwakilan dari CCPIIT Zhejiang in Indonesia menyambut hangat kunjungan delegasi bisnis tersebut.

President of Zhejiang Chamber of Commerce in Indonesia Wu Jinbin, Executive Vice President Hu Xiaojie, Song Jiayu dan Secretary General Luo Yong atas nama warga Tionghoa lokal dan Tionghoa perantauan di Indonesia serta rekan bisnis lainnya menyambut hangat Wakil Wali Kota dan rombongan.



Wakil Wali Kota Yu Gang.

Mereka pun mengadakan jamuan makan malam di Restaurant Sun City, Jakarta.

Pada pertemuan tersebut, President Wu Jinbin menjelaskan iklim bisnis lokal, situasi ekonomi Indonesia saat ini dan arah pembangunan masa depan Indonesia kepada delegasi tersebut.

Selain itu, General Manager Hongshi Group Indonesia



Wu Jinbin

di Jember Gong Wei, Director Development Office Yao Zhixiang dan Sales Director Zhou Jian menyambut baik kunjungan Wakil Wali Kota Lanxi dan rombongan.

Gong Wei mengatakan setiap langkah pengembangan Hongshi Group tidak terlepas dari dukungan Dewan PKT Kota Lanxi serta di bawah kepemimpinan



Gong Wei

nan kuat Pemerintah Kota Lanxi, Hongshi Group dapat memanfaatkan momentum untuk mencari terobosan juga memperdalam pasar domestik serta merespon inisiatif "Belt and Road" dan mempercepat proses internasionalisasi. Sekaligus menciptakan manfaat ekonomi dan sosial yang baik.

Indonesia sudah dibangun dan beroperasi di Jember.

Sedangkan Proyek Hongshi Group di Kalimantan Timur sedang dalam tahap pembangunan dan proyek di Aceh Selatan sedang dalam tahap persiapan.

Saat ini memiliki 659 orang karyawan.

Menurut informasi, Proyek Hongshi Group Jember berlokasi di Kabupaten Jember Jawa Timur, Indonesia. Dengan total investasi sebesar 350 juta dollar AS dan memiliki lini produksi semen klinker dengan output harian 8.000 ton serta dengan paket sistem pembangkit listrik limbah panas murni bersuhu rendah.

Dengan output tahunan 3

juta ton semen bermutu tinggi. Proyek ini mulai beroperasi pada Mei 2020 dan merupakan proyek pertama Hongshi Group di Indonesia.

Proyek Hongshi Group Kalimantan Utara terletak di Kabupaten Kutai Timur, Provinsi Kalimantan Timur, Indonesia, dengan total investasi sebesar 1,01 miliar dolar AS.

Direncanakan untuk membangun 2 lini produksi semen klinker dengan produksi harian 10.000 ton, produksi tahunan sebesar 8 juta ton semen bermutu tinggi. Dan pembangunan dermaga pendukung 50.000 ton.

Proyek utama proyek dimulai pada November 2021 dan tahap pertama proyek direncanakan akan rampung dan beroperasi pada semester pertama tahun 2023.

Proyek Semen Aceh Selatan terletak di Kabupaten Aceh Selatan, Provinsi Aceh Indonesia, dengan total investasi US\$1 miliar.

Direncanakan untuk membangun proyek semen dengan produksi tahunan 8 juta ton dengan dermaga pendukung 50.000 ton.

Sedangkan untuk memulai kerja persiapan untuk konstruksi direncanakan pada awal 2023. • idn/din



Wakil Wali Kota Yu Gang berfoto bersama Gong Wei dan anggota Hongshi Group.



Wakil Wali Kota Yu Gang berfoto bersama Wu Jinbin dan anggota Zhejiang Chamber of Commerce in Indonesia.

Momen Liburan Natal, Tim Senam Pagi Perkumpulan Hakka Jakarta Gelar Gathering



Anggota Tim Senam Pagi Perkumpulan Hakka Jakarta berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - Semua orang menyukai liburan dan Natal adalah hari libur yang dinantikan semua orang.

Setiap menjelang perayaan Natal, banyak kelompok dan organisasi menyelenggarakan pesta perayaan Natal atau gathering yang bertujuan untuk saling

meninggalkan kenangan indah di momen liburan Natal tahun ini.

Tidak terkecuali Tim Senam Pagi Perkumpulan Hakka Jakarta.

Berkat perencanaan bersama guru tari Tim Senam Pagi Perkumpulan Hakka Jakarta Zhu Liang Yun dan

pengawas Chi Mei Ping, Liang Xin Wan, Qiu Ying Ying, Wen Hong Hong, Huang Gui Hua, Ye Mei Hua, Tong Li Rong, Sabtu (24/12) lalu, mereka mengadakan Perayaan Natal di lapangan Sekolah Tiga Bahasa Budi Agung.

Mereka mengenakan pakaian olahraga. Wajah mereka berseri-seri, rapi lagi teratur.

Setelah latihan, mereka berkumpul di auditorium untuk merayakan acara Natal.

Di sana sudah disiapkan aneka makanan ringan, kue kering, buah-buahan, sirup persik dan lainnya.

Selain lebih dari 50 anggota tim senam pagi, Ketua Senam Pagi Perkumpulan

Hakka Jakarta Zhang Heran, pengawas Chen Gui Lan, Yang Jian Chang, Ye Yu Yun, Ketua Kehormatan Senior Perhimpunan Hainan Indonesia Usin Sumbadji dan istri, guru Lan Lin Xiu dan guru Jiang Xuan Jing menghadiri acara itu.



Tim Senam Pagi Perkumpulan Hakka Jakarta berlatih tai chi.

Guru Zhu Liang Yun menjadi pemandu acara hari itu. Gayanya yang hidup, lucu dan penuh canda seperti mutiara.

Dalam pesta yang bersuasana gembira, mereka saling bertukar hadiah dan menikmati makanan lezat bersama.

Lalu masing-masing mengambil hadiah. • idn/din

Adu Strategi Pariwisata dengan 8 Negara, Mahasiswa Creative Tourism UK Petra Raih Juara ITIC 2022

SURABAYA (IM) - Dua tim mahasiswa Creative Tourism angkatan 2020 UK Petra (Universitas Kristen Petra) mengikuti kompetisi The 2nd China-ASEAN College, Student International Tourism Innovation Competition (ITIC 2022), diikuti peserta asal Indonesia, Malaysia, Tiongkok, Jepang, Thailand, Singapura, Brunei Darussalam, Vietnam

hingga Perancis.

Kompetisi diselenggarakan oleh Guilin Tourism University (Tiongkok), Guanxi Minzu University (Tiongkok), Trisakti School of Tourism (Indonesia) dan didukung China-ASEAN Tourism Education Alliance serta ASEAN-China Center.

Tim mahasiswa Creative Tourism UK Petra berhasil

menyabet First Prize Winner adalah Sinka Team beranggotakan Vannesa Sonia, Stefanny Sharon, Helena, Ariel Barnabas dan Hose Patrick.

Sedangkan yang memperoleh Second Prize Winner adalah tim yang beranggotakan Gabrielle Wendy, Angelina Nathania dan Vannesa Netanya.

Yudianto Oentario, Ketua Program Studi Creative Tourism UK Petra mengatakan kurikulum dan proses belajar di Creative Tourism UK Petra dapat diaplikasikan di level internasional.

Ia berharap para mahasiswa tetap kreatif berkontribusi di Dunia Pariwisata.

Helena dari Sinka Team UK Petra meraih First Prize

Winner dan membawa pulang hadiah 5000 RMB, mengaku tak menyangka bisa menang.

Helena mengatakan dalam kompetisi tersebut, timnya membuat paket tur lintas batas negara yakni Singkawang Indonesia dan Kuching Malaysia dengan menonjolkan perbedaan serta persamaan, termasuk destinasi historical

dan nature.

Paket tur ini mendukung terciptanya sustainable tourism dengan melestarikan budaya lokal Singkawang dan Kuching, serta lokal economic sustainability.

Dalam kompetisi ini Tim UK Petra bersaing dengan banyak mahasiswa dari berbagai negara.

Sedangkan tim UK Petra meraih Second Prize Winner berhadiah 3.000 RMB, mengangkat pesona Pulau Bintan yang berdekatan dengan Singapura, memiliki potensi wisata tidak kalah bagusnya dengan pulau Bali.

"Kami ingin Pulau Bintan lebih dikenal dan ramai dikunjungi wisatawan domestik maupun mancanegara," harap Gabrielle. • vivi



Sinka Team UK Petra meraih First Prize Winner.



Sinka Team UK Petra.



Tim UK Petra Raih Second Prize Winner.